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Administrateur Provisoire inc. SENCRL.

AVIS AUX MEMBRES
ACTION COLLECTIVE AUTOROUTE 13

Maintenant que la période de réclamation est terminée, nous allons commencer la vérification
des réclamations. Ce processus de vérification prendra au moins deux (2) mois considérant le

nombre élevé de réclamations recues.

Durant cette période, nous pourrions vous :
o Demander des documents additionnels;

e Transmettre un avis de rejet de votre réclamation, auquel cas vous aurez quinze (15) jours
pour faire une demande de révision;

e Transmettre un courriel vous informant que votre réclamation a été acceptée.

Sivous n’avez pas eu de nouvelles de notre part, c’est parce que votre réclamation n’a pas encore
été vérifie. Soyez assuré que nous communiquerons avec vous lorsqu’elle aura été analysée.

Le paiement de votre indemnité sera fait par cheque envoyé par la poste. Nous vous

demandons ainsi de nous aviser de tout changement d’adresse en communiquant avec nous :

Raymond Chabot Administrateur Provisoire inc.
Téléphone : 1-855-868-8952

Couttiel : al3@rcgt.com

Sivous avez des questions sur le processus de réclamation et 'avancement de la vérification des
réclamations, n’hésitez pas a consulter le site web : https://reglementautoroutel3.ca.

Merci de votre coopération.

Membre de Grant Thomton International Ltd


mailto:a13@rcgt.com
https://reglementautoroute13.ca/

Raymond Chabot '_

Administrateur Provisoire inc. Raymond Chabot Grant Thornton LLP

CLASS ACTION NOTICE
HIGHWAY 13

The deadline to submit the claims being now expired, we will begin the verification of claims,

which may require approximately two (2) months considering the high number of claims
received.

During this two-month period, it is possible that we:
e Require additional documents from you;

e Send you a notice of disallowance of your claim, in which case you will have fifteen (15) days
to apply for a review;

e Send you an email informing you that your claim has been accepted.

If you do not hear from us, it is because your claim has not been verified yet. Be assured that
we will contact you as soon as it is analyzed.

The payment of your compensation will be sent by mail. Please contact us if your address
has changed at:

Raymond Chabot Administrateur Provisoire inc.
Phone number: 1-855-868-8952

Email: a13@rcgt.com

If you have questions pertaining the claim process and the progress of the claims verification,
please visit the website https://reglementautoroutel3.ca.

Thank you for your cooperation.

Member of Grant Thornton International Ltd


mailto:a13@rcgt.com
https://reglementautoroute13.ca/

